

令和3年7月5日

園長 黒川淳子

東福保育園保育士の新型コロナウイルスの感染について

令和3年7月5日（月）、東福保育園に勤務する職員1名が新型コロナウイルスに感染していることが判明しました。

■感染者について

- (1) 感染者：職員 1名（0歳・1歳児クラス担当）
- (2) 感染判明日：7月5日（月）
- (3) 最終出勤日：7月2日（金）
- (4) 感染判明までの経緯
7月1日（木）出勤
7月2日（金）出勤
7月3日（土）休み
7月4日（日）休み。朝発熱。日中は平熱に戻る。
7月5日（月）朝発熱。出勤せず、病院を受診。PCR検査を実施。陽性と判明。

■濃厚接触者について

西多摩保健所の疫学調査の結果、濃厚接触者は特定されませんでした。しかし、西多摩保健所の判断により、0歳児クラス及び1歳児クラスの児童12名と同じクラスで保育をしていた職員6名については、念のためPCR検査を実施することとなりました。

■今後の対応について

福生市および西多摩保健所と協議を行い、福生市の決定に基づき次のとおり対応いたします。

(1) 臨時休園について

保健所の判断により、PCR検査会場として0歳児クラス及び1歳児クラスの保育室を使用するため、両クラスともに通常保育を行うことができません。

したがって、0歳児クラス及び1歳児クラスについて、7月6日（火）を臨時休園といたします。（2歳～5歳児クラスは通常保育を実施します。）ただし、状況により臨時休園期間が延長となる場合があります。

(2) PCR検査について

PCR検査対象者の0歳児クラス及び1歳児クラスの児童12名と職員6名について、西多摩保健所によるPCR検査を実施します。

- 実施会場…東福保育園（0歳・1歳児保育室）

※対象者はどんぐり公園側（園庭側）から出入りをお願いします。

- 実施時刻…令和3年7月6日（火）午前10時頃（詳細は個別に連絡します）
- 実施方法…園医による検体採取
- 検査結果…令和3年7月7日（水）（予定）

（3）園舎の消毒について

東福保育園では、毎日念入りに消毒を実施していることから、特別な消毒は不要ですが、7月5日（月）、念のため再度消毒を実施しました。また、7月6日（水）もPCR検査終了後に消毒を実施します。

■保護者の皆さまへ

患者等の個人に係る情報については、プライバシー保護等の観点から、ご質問をいただいてもお答えできません。また、感染した園児や御家族に対して偏見が生じないよう、人権に配慮した対応をお願いいたします。